

In stillem Gedenken an

Gisela Korte geb. Klaaßen

gestorben am 27. August 2017



Karin und Franz Pedtersitzke

entzündete diese Kerze am 8. September 2017 um 17.22 Uhr

Wer im Herzen seiner Lieben lebt, ist nicht tot, er ist nur fern.



Ingrid Hoier-Behrends

entzündete diese Kerze am 31. August 2017 um 10.17 Uhr

Ich bin erschüttert und traurig.



Müller Gero

entzündete diese Kerze am 29. August 2017 um 6.02 Uhr

Wer im Herzen seiner Lieben lebt, ist nicht tot, er ist nur fern.



Martin Wassink Bestattungen

entzündete diese Kerze am 28. August 2017 um 16.08 Uhr